

HOMENAJE

14-12-2008

# La Casa de Aleixandre se abre a la poesía 32 años después

■ **ACTO** La Fundación de Amigos de Vicente Aleixandre organizó una lectura poética para recordar al Nobel.

**Belén Rico / GRANADA**

La Casa de Vicente Aleixandre volvió ayer a abrir sus puertas a la poesía tras 32 actos cerrada. Y lo hizo en una fecha muy especial:

el día del aniversario de la muerte del poeta en el año en el que se celebra el 30 aniversario de la concesión del premio Nobel.

El acto consistió en una lectura poética y un concierto organizado por la Asociación de Amigos de Vicente Aleixandre y la Fundación Miguel Hernández, que repartió el facsímil del manuscrito del poema que Aleixandre dedicó a Hernández con motivo de su muerte. En el homenaje participaron Juan de Loxa, que habló de la ascendencia granadina del Nobel, y Enrique Moratalla, que acompañó a la guitarra por Vicente Coves, interpretó un poema de Aleixandre con música de Ángel Luis Luque.

